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До перекрытия
Ш е к с н ы

осталось
16

дней

Будем достойными 
п о ч е т н о г о  з в а н и я

В честь предстоящего
праздника Великого Октяб
ря бригада монтажников
Анненского прорабского 
участка берет на себя по
вышенные социалистические 
обязательства: выполнять
план работ ежедневно не 
ниже, чем на 120—125 про
центов; обеспечивать бес-

За честь коллектива, | за коммунистический
Бригада коммунистиче

ского труда, ударник 
коммунистического тру
да... Эти, полные глубо
кого смысла, слова проч- 

S  но входят в жизнь строи
телей Волго-Балтийского 
водного пути. За год,
прошедший после XXII 

; съезда КПСС, количест
во соревнующихся за по
четное звание на ударной 
стройке увеличилось в
три раза. Сейчас их 1555.
Пятьдесят лучших про
изводственников с гор
достью носят звание
ударников коммунисти
ческого труда. Они по
вседневно, ежечасно бо
рются за честь своих 
коллективов. И резуль
таты налицо: план девя
ти месяцев строительст
вом перевыполнен, а сен
тябрьский перекрыт на 
24,3 процента.

Широко известны не 
только строителям, но и 
всему населению Выте- 
горского района имена 
прославленных ударни
ков коммунистического 
труда 38 механизирован
ной колонны С. С. Конд- 
рашова, В. П. Тарасова, 
Я. С. Никонова, высту
пивших инициаторами 
коммунистического со
ревнования среди строи
телей. А кто не знает 
бригаду коммунистиче
ского труда, которую 
возглавляет делегат XX1I 

! съезда партии В. А. Лу-  
[ щик!

Движение за комму
нистический труд прини
мает широкий размах 
там, где партийные,

I профсоюзные и комсо
мольские организации 
неустанно претворяют в 
жизнь решения XXII 

! съезда КПСС, где ведет
ся планомерная и по
стоянная работа по вос
питанию нового человека 
коммунистического об
щества. Достойным £при- 
мером в этом отношении

т р  уд!
является 38 мехколонна, 
где весь коллектив бо
рется за звание комму
нистического, а 38 чело
векам это звание уже 
присвоено. Это стало 
возможным благодаря 
широкой гласности сорев
нования, постоянной з а 
боте и вниманию к со 
зданию условий для раз
вития движения за ком
мунистический труд.

К сожалению, есть у 
нас и другие примеры. В 
управлении механизации, 
автотранспортной конто
ре и других коллективах 
соревнование за комму
нистический труд не ор
ганизовано или идет са
мотеком и не развивает
ся. Это снижает ответст
венность людей за честь 
коллектива. Некоторые 
бригады, экипажи экска
ваторов, взявшие за себя 
обязательства по борьбе 
за ко м м унистический  
труд, в течение трех лет 
не рассматривали итогов 
соревнования и за этот 
длительный срок не при
своили звание ударника 
коммунистического труда 
ни одному передовику. 
Это, в частности, отно
сится к экипажу экска
ватора Глупышева.

Организация коммуни
стического соревнования 
среди строителей Волго- 
Балта должна быть в 
центре внимания всех 
партийных, профсоюзных 
и комсомольских органи
заций. Ежемесячно под
водить итоги этого со
ревнования, определять 
передовиков и на их 
опыте подтягивать от
стающих—вот что сейчас 
главное.

Опыт лучших —всем— 
под таким лозунгом при
званы жить и трудиться 
коллективы коммунисти
ческого труда.

перебойное снабжение зем
снарядов 306 и 302 пульпо
водами хорошего качества, 
подготовить пульповоды 
для вновь прибывающих 
земснарядов.

Будем работать по прин
ципу:'все за одного, один 
за всех, строго соблюдать 
производственную дисцип
лину. Каждый из нас возь
мет себе за постоянное пра
вило быть примером на 
производстве, в быту, в об
щественных местах.

Мы сделаем все для то
го, чтобы быть достойными 
называться бригадой ком
мунистического труда.

По поручению бригады
А  К О С Т Я Н И К О В ,  

бригадир.

Тов. М аш ут  
обещает...

Коллектив строи т е л е й 
Вытегорского гидроузла 
взял обязательство сдать 
шлюз № 1 в постоянную 
эксплуатацию к 45 й годов 
щине Великого Октября. 
Однако выполнение обяза
тельства поставлено под 
угрозу срыва. Дело в том, 
что стройуправление № 883 
только обещает приступить 
к благоустройству террито
рии шлюза и асфальтирова
нию тротуаров, проездов и 
площадок. Тов. Маламут 
обещает все это сделать 
уже второй месяц, но ни 
чего не делает.

У нас убедительная прось 
ба к товарищам из 883 
стройуправления: не под
водите наш коллектиз. Д а 
вайте общими усилиями 
подготовим шлюз к сдаче в 
эксплуатацию. И нам будет 
приятно, и вам хорошо.

СТАНКЕВИЧУС,
секретарь комсомольской 

организации Вытегорского 
гидроузла.

На п р е д п р а з д н и ч н у ю  вахту
17 октября коллектив 

38-й механизированной ко
лонны встал на предпразд
ничную трудовую вахту. 
Механизаторы приняли на 
себя повышенные обяза
тельства. Каждый маши
нист экскаватора решил с 
17 октября по 1 ноября вы
нуть грунта не менее 6 ты
сяч кубометров, а с 1 по 
6 ноября—3 тысячи. Ш офе
ры самосвалов обещают за 
это же время вывезти со
ответственно—1500 и 500 
кубометров грунта, водите
ли МАЗов- 2 0 5 - 2 0 0 0  и 650 
кубометров. Это — почти 
полторы нормы.

Предоктябрьское обязательство 
—досрочно

Вступая в социалистическое соревнование за 
достойную встречу 45 годовщины Великого Ок
тября, коллектив арматурного двора СУ-419 
взял обязательство смонтировать в октябре 300 
тонн арматуры. Свое слово коллектив держит 
крепко. Арматуры выдается ежедневно больше, 
чем предусмотрено графиком. Обязательство, 
принятое в честь всенародного праздника, будет 
выполнено досрочно, к 20 октября.

В срок завершить все работы по строитель
ству Череповецкой ГЭС— этим единым жела
нием охвачен весь коллектив, работающий здесь. 
Особенно высокий энтузиазм проявляет брига
да А. Ф. Кабанова. Недавно она перешла с ар
матурного двора непосредственно на строитель
ство ГЭС. Члены бригады обратились в проф
союзную организацию с просьбой разрешить им 
удлинить рабочий день. Радость рабочих была 
безмерной, когда они узнали, что их просьба 
удовлетворена.

Резервы не используются
До пропуска первйх су

дов по новой трассе канала 
осталось 345 дней, в тече
ние которых гидромехани
заторы должны вынуть из 
канала не менее 10 мил
лионов кубометров грунта. 
Для нашего парка земсна
рядов эта цифра не очень 
внушительна, но впереди — 
зима. Ремонт каждого зем
снаряда займет не менее 
45 дней при условии, если 
Rce земснаряды будут обес
печены запасными частями. 
Если учесть, что произво
дительность в зимних усло
виях снижается наполовину, 
то уже сейчас надо думать 
об использовании дополни
тельных резервов.

Почти не ведется изго
товление корнерезок для 
земснарядов, которые рабо
тают в засоренных забоях. 
А что даст корнерезка?

На земснаряде № 314 до 
установки ее машина рабо
тала не больше 8 часов в 
сутки, а сейчас, при нали
чии корнерезки—по 14—16 
часов.

Очень медленно ведутся 
работы по реконструкции

фрез старого типа, которые 
не дают нужного эффекта 
на тяжелых грунтах.

Немалым резервом повы
шения производительности 
земснарядов является улуч
шение энергоснабжения. 
Из-за недостатка электро
энергии земснаряд автома
тически выключается до 
20—30 раз в сутки, что 
также снижает результаты 
труда.

В Анненском Мосту на 
прорабском пункте не хва
тает трети рабочих и их 
некуда разместить. А что 
означает треть рабочей си
лы? Это значит — гидроме
ханизаторам к октябрю 
1963 года не извлечь мил
лиона кубометров грунта! 
Из-за недостатка рабочих 
земустановки работают не 
круглосуточно.

Анненский Мост—один из 
ответственных участков ра
бот. На этот участок кана
ла приходится половина об
щего объема, который оста
лось выполнить до октября 
будущего года. Внимание 
этому участку. В. РЕУС,

начальник земснаряда № 314.

На п е р е д н е м  к р а е  
Волго-Балта

П Е Р Е Д Н И М  К Р А Е М  
строительства Волго- 

Балтийского водного пути 
мо;кно назвать сейчас со
оружение Череповецкого 
гидроузла. С большим на
пряжением, круглые сутки 
трудится коллектив строи
телей на этом ответствен
нейшем участке. Сентябрь
ский план выполнен на 
179,7 процента. Все подчи
нено одной цели — успеш
ному перекрытию реки
Шексны в намеченные сро
ки.

Интенсивно ведутся строи
тельные работы на подво
дящем и отводящем кана
лах ГЭС, ее подводной час
ти и примыкающей к гид
ростанции земляной плоти
не. Бригада арматурщиков 
Шоничева устанавливает 
последние тонны металло
конструкций в устои, быч
ки и забральные балки ГЭС. 
Бригада арматурщиков Ше
велева устана в л и в а е т  
13-тонные армофермы водо
сливной части гидроэлек
тростанции. Ведутся работы 
по укладке бетона в под
водящий и отводящий ка

налы. Механизаторы гидро
узла круглосуточно ведут 
отсыпку плотины до необ
ходимых отметок. На обеих 
берегах реки высятся горы 
гравия и камня, необходи
мые для перекрытия реки.

На Череповецком гидро
узле стоят напряженные 
дни, предвещающие бли
зость решающего ш ту р м а -  
перекрытия Шексны. Каж
дый день работы строите
лей на этом участке—под
линный трудовой подвиг. 
Люди героически борются 
за успешное выполнение 
принятых в честь Великого 
Октября обязательств. К 1 
ноября будет подготовлен 
котлован ГЭС для затопле
ния. До 24 октября будут 
завершены все бетонные и 
земляные работы в верхнем 
и нижнем бьефах гидроуз
ла. К 29 октября должно 
быть открыто движение 
через ГЭС по временному 
мосту.

Успешным решением этой 
важнейшей задачи коллек
тив строителей достойно 
встретит 45 ю годовщину 
Великого Октября.

Э. МАРИН,
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Октябрьский план под угрозой
с р ы в а1C ОКТЯБРЯ состоялось

■О внеочередное расши
ренное заседание парткома 
Волгобалтстроя, которое 
обсудило вопрос о ходе 
выполнения октябрьского 
плана и принятых в честь 
Великого Октября социа
листических обязательств.

Заместитель начальника 
Управления строительства 
т. Шевченко в своем до
кладе подчеркнул, что на 
всех объектах стройки со
здалось крайне напряжен
ное положение с выполне
нием плана текущего меся
ца. В первой половине ок
тября допущено резкое 
снижение темпов работ. 
Серьезную тревогу вызы
вает состояние дел с уклад
кой бетона. В течение ме
сяца должно быть уложено 
25100 кубометров. На 17 
число уложено только 7558 
кубометров. Очень низки 
темпы работ в СУ-421, где 
из 5613 кубометров бетона 
уложено всего лишь 1368 
кубометров.

Под угрозой срыва нахо
дится выполнение плана 
земляных работ. Из плана 
1 млн. 653 кубометров сде
лано 600 тысяч. Работы по 
креплению откосов почти 
не организованы.

Одной из главных при
чин создавшегося положе
ния является то обстоя
тельство, что строительные 
управления не подготови
лись к работе в зимних 
условиях. На Пахомпвском

бетонном заводе не закон
чено строительство котель
ной и здесь успели заморо
зить бетон. Заморожены 
ряд блоков в строительных 
управлениях 418 и 420. На
чальники у п р а в л е н и й  
тт. Трахтман и Нагорных 
проявили вопиющую безот
ветственность, не приняв 
своевременных мер к под
готовке к зиме.

Создается угроза срыва 
завоза гравия и цемента на 
стройку. Прибыло огромное 
количество барж с цемен
том, однако мер к быстрой 
разгрузке их никто не при
нимает.

Серьезным тормозом в 
выполнении плана является 
неудовлетворительная ра
бота укрупненной автобазы 
и управления гидромехани
зации. Из 300 самосвалов 
на линию выходит только 
1С0. Начальник автобазы 
т. Тутельян не ведет ника
кой воспитательной работы 
с людьми. Он не смог на
звать ни одного лучшего 
водителя автобазы.

Не осуществляет кон 
кретного руководства рабо
той своего участка началь
ник управления механиза
ции т. Вересов. Из-за от
сутствия бульдозеров сры
ваются работы на шестом 
шлюзе.

Вместо деловой самокри
тики тт. Нагорных, Трахт

ман, Тутельян, Вересов пы
тались сослаться на несу
ществующие „объективные" 
причины срыва работ.

Однако подлинные при
чины кроются в том, что 
начальники управлений за
были одну из своих глав
ных обязанностей—заботу 
о людях. Об этом говорил 
в своем выступлении заме
ститель начальника Управ
ления строительства т. Лап- 
скер. Общежития к зиме 
не подготовлены. Выпал 
первый снег, а комнаты, 
где живут рабочие, не 
отапливаются. В Пахомов- 
ской столовой нет дров, 
наблюдаются перебои с во 
дой. Нет запаса сухих дров 
и в столовой поселка Бело- 
усово. 17 октября из-за от
сутствия дров не работала 
столовая в поселке ВСО.

Ослабили руководство 
предоктябрьским соревно
ванием партийные органи
зации. На большинстве 
участков принятые обяза
тельства забыты. Нет ши
рокой наглядной агитации 
на объектах работ за вы
полнение обязательств и 
октябрьского плана. Это 
также явилось одной из 
главных причин ослабления 
темпов работ в первой по
ловине октября.

Заседание парткома при
няло конкретное решение, 
направленное на безуслов
ное выполнение месячного 
плана и предоктябрьских 
обязательств.

Семинар с е к р е т а р е й  
парторганизаций

При парткоме Волгобалт
строя состоялся семинар се 
кретарей партийных орга
низаций.

С докладом „О мерах по 
выполнению Постановления 
ЦК КПСС о руководстве 
Куйбышевского об к о м а 
КПСС идеологической р а 
ботой" выступила заведую
щая отделом пропаганды и 
агитации РК КПСС т. По- 
добедова. Доклад „О мерах 
по повышению уровня ор- 
ганизационно-партийной ра
боты в партийных органи
зациях в свете решений 
XXII съезда КПСС" сдела

ла заведующая оргинструк- 
торским отделом райкома 
партии т. Быкова.

Участники семинара про
слушали также сообщение 
секретаря парткома Волго
балтстроя т Логинова „О 
задачах партийных органи
заций по дальнейшему раз
витию соревнования за ком
мунистический труд". На 
семинаре выступили зав. 
сектором учета райкома 
КПСС т. Сапов и секретарь 
комсомола Волгобалтстроя 
т. Башкирцев.

В. ИВАНОВ.

Навести порядок в столовой
Более двух недель в 

столовой Пахомовского по
селка №  2 рабочие обе
дают не вовремя, тратят на 
обед до двух часов. В бес
полезном ожидании обедов 
у рабрчих растрачивается 
рабочее время. В чем же 
дело? А дело в том, что 
мастер промжилстроя По 
пов не закончил к столо
вой водопровода, не пустил 
в эксплуатацию специально 
пробуренную в поселке 
артезианскую скважину, 
не отремонтировал до сих 
пор кухонную плиту. Дело 
в том, что комендант по
селка тов. Калинкин вме
сто обеспечения столовой 
дровами в рабочее время 
пьянствует. Он не только

оставил столовую без раз
деланных дров, но не следит 
и за состоянием общежи
тий.

И как ему справляться 
со своими делами, если он 
15 октября в рабочее вре
мя был вдребезги пьян. А 
такие случаи за Калинки- 
ным не единичны.

Плохо помогают столо
вой Попов и Калннкин, но 
не нужно быть и безответ
ственной и заведующей 
столовой тов. Панфиловой.

Не должны быть в сто
роне от помощи столовой 
партийная и профсоюзная 
организации стройуправле
ния № 420.

Пора в столовой навести 
порядок.

И. ДАНИЛОВИЧ.

По вине  
п р о п а г а н д и с т о в

Организованно, при вы
сокой явке слушателей про
шли первые занятия в 
кружке по изучению исто
рии КПСС в первой авто
колонне и в начальной эко
номической школе третьей 
автоколонны. Чувствова
лось, что хорошо подготов
ленными пришли на заня
тия пропагандисты. Слуша
тели остались ими доволь
ны.

А вот. во второй автоко
лонне первое занятие было 
сорвано по вине пропаган
дистов— начальника авто
базы т. Тутельяна и стар
шего механика Гореванова. 
Слушатели собрались, а 
пропагандистов не смогли 
дождаться: они не подгото
вились к занятиям и не 
явились.

Разве можно так безот
ветственно относиться к по
рученному делу?

П. СКОВОРОДА.

О Б Р А Щ Е Н И Е
к комсомольцам и молодежи СУ-421 я

Перед ст роит елям и Волго-Балт ийского  вод-И 
н о ю  пут и  стоит задача— к осени 1963 года I  
построить основные сооруж ения и пропустить j 
первый караван судов.

Успешное выполнение этой задачи во многом 'А 
зависит от условий ж изни гидромеханизато -1 
ров, работ аю щ их в Водоразделе, Анненском  I 
М осту, от того, как  организован и х  быт. Сей- f 
час у нас имеется п о лн а я  возможность*> с«а-|1 
зать, что если вы, строит ели СУ-421, пост рой-ц  
те запланированны е вам дома в Анненском  . 
Мосту, Волоковом Мосту и детский сад в Во- И  
доразделе, то мы можем заверить многочис- jig 
ленны й к о лле к т и в  строителей Волго  Балт а, т 
что график зе м л я н ы х  работ  выполним.

У нас т яж елое  полож ение с жилплощадью.  I  
Люди наши ж ивут в вагончиках, и мы еще не 
имеем нуж ного количества рабочих д л я  того, 
чтобы, обеспечить нормальную работу всех 
зем леройны х  механизмов.

Мы, комсомольцы и молодеж ь СУ-478, обра
щаемся к  вам— возьмите под свой контроль  
строящиеся д л я  нас дома. Боритесь за до
срочный ввод в эксплуат ацию  строящихся для  
м еханизат оров домов. Эт им самым вы помо
ж ете в срок выполнить зем ляны е  работы, воз
лож енны е на к о лле к т и в  гидромеханизаторов.

КОМИТЕТ ВЛКСМ СУ-478.

Зима застала врасплох
...Идет белый, пушистый 

снег. Рады матушке - зиме 
люди. А вот начальник за 
вода Ж Б К  т. Александров
ский очень недоволен вне
запно пришедшей зимой, 
потому что она застала его 
врасплох.

В эти дни, когда идет 
подготовка к перекрытию 
Шексны, бетон Шекснин- 
ского бетонного завода 
должен идти непрерывно. 
Однако завод оказался не
подготовленным к работе в 
зимних условиях. Бетон вы
дается далеко не полностью

и с низкой температурой,? 
Оказалось неисправным вс] 
обогревательное хозяйство! 
Выходят из строя шнеки |  
другое оборудование. Дк| 
локомобиля, которые дол*' 
ны обогревать бетон, таю 
же не отремонтированы. Н( 
в порядке водоснабжение.

В' результате графи» 
укладки бетона находится 
под угрозой срыва.

Тов. Александрове к и 
вы в ответе за срыв гра 
фика, немедленно примите 
меры.

Т. СПИВАК.

Жилье к зиме не готово
Горячая пора на Черепо

вецком гидроузле: идет
подготовка к перекрытию 
Шексны. Ребята трудятся 
героически, а вот жилье 
для них к зиме не подго 
товлено. Негде посушить 
свою одежду и обогреться. 
Батареи в общежитиях хо
лодные, а плиток нет. Пло
хо с умывальниками. Во 
многих общежитиях нет да
же радиодинамиков. О ка
ком же культурном досуге 
здесь может идти речь! 
Условия для нормального 
быта и отдыха рабочим 
должны быть созданы не
замедлительно.

Но надо сделать упрек и[ 
в адрес самих рабочих, 
проживающих в общежи
тиях. Они не следят за 
чистотой, не убирают за 
собой со стола, часто не

заправляют коек, приходят 
домой с грязной обувью. 
Весь этот нелегкий*?руд по 
уборке помещений ложится 
на плечи уборщиц.

Мне хочется обратиться с 
просьбой к ребятам: давай-; 
те сами наведем порядок в 
общежитиях, чтобы прият
но было отдыхать после| 
трудового дня.

В. КУЛИКОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

СУ-419.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.

Простоев не должно быть
Цемент для нашей строй 

ки — необходимейший строи
тельный материал. Баржи, 
груженые цементом, все 
подходят и подходят. В 
настоящее время на погруз
ке цемента заняты плав
краны Р-427 и СБ-17. О т
лично трудится коллектив 
плавкрана Р-427, возглав
ляемый старшим машини
стом Игорем Троицким. С

начала навигации он выгру
зил более 27 тысяч тонн 
цемента.

Краны могли бы давать 
еще более высокую произ
водительность, но этому ме
шают простои по вине 
строителей. Стройуправле
ние 420 плохо организует 
работы. Иногда недостает 
самосвалов, рабочих.

А . ТЮХТИН.

Партком, объединенный по 
стройком и Управление Вол 
гобалгстроя выражают собо 
лезнование ответственному 
секретарю редколлегии газе 
ты „Строитель Волго-Балта' 
Клавдии Петровне Козловой и 
ее дочери Тамаре по поводу 
тяжелой утраты—смерти мужа 
и отца-

Коллективы редколлегии га 
зеты .Строитель Волго-Балта" 
и районной типографии вы
ражают соболезнование От' 
ветственному секретарю га
зеты Клавдии Петровне Коз
ловой по поводу смерти мужа

ПРОТАСОВА 
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